

## **Amtliche Bekanntmachungen der Ortsgemeinde Kamp-Bornhofen**

### Schiltacher Flößer zu Gast in Kamp-Bornhofen Schöner Empfang mit 3 netten Besuchstagen

#### **KW18-Bild-1**

Bildunterschrift:

Mit dem Floß auf dem Rhein unterwegs, die Schiltacher Flößer vor Kamp-Bornhofen.

Zu einer Floß-Reise vom 22.-29.04.2022 nach Hitdorf hatten sich die Schiltacher Flößer aufgemacht und hierbei eine längere Pause in unserer Heimatgemeinde eingeplant. Dieses Event war bereits im letzten Jahr geplant und musste leider verschoben werden. Nun war alles vorbereitet für den 3-tägigen Besuch der Gäste aus dem Schwarzwald, organisiert von einem Team aus Gemeinde (Ortsbürgermeister Frank Kalkofen und erster Beigeordneter Peter Wendling), Verkehrsverein (die ehemaligen Vorsitzenden Willi Pusch und Rainer Weinand), Flößer- und Schifferverein (die Vorsitzenden Werner Proff und Alfred Leyendecker) sowie den Rheingraf-Wirtsleuten Diana Hein und Uwe Girstein.

Beim Empfang musste schon einiges improvisiert werden, da das Floß eine Stunde zu früh am Anleger 4 der heimischen Loreley-Linie der Familie Weinand anlegte. Zu früh für das SWR-Fernsehen, welches pünktlich eintraf und den Floßmeister um eine Ehrenrunde auf dem Rhein bat, um entsprechend filmen zu können. Zum Empfang im Vorhof des Hotels Rheingraf eingetroffen versammelten sich schnell weit über 100 Bürgerinnen und Bürger, sodass die Helfer alle Hände voll zu tun hatten, um alle zu beköstigen. Ein ganz besonderes Dankeschön geht an unsere Kolping-Kapelle, an der Spitze mit dem zweiten Vorsitzenden Andre Vickus und Dirigent Felix Gras, die den Abend musikalisch umrahmte. Zu Beginn begrüßte Ortsbürgermeister Frank Kalkofen die Gäste gemeinsam mit Alfred Leyendecker und Willi Pusch, die hierbei auch auf die Geschichte der Flößerei eingingen. So legte das letzte gewerbsmäßige Floß Anfang 1968 vor Kamp-Bornhofen an, damals weit über 200 Meter lang. Zwanzig Jahre später machte hier ein Modellfloß halt, welches auf dem Weg war nach Düsseldorf zur dortigen 700-Jahrfeier; dieses Floß hatte die Maße 110x20 Meter. Thomas Kipp, Floßmeister und Organisator der Schiltacher Flößer, dankte im Namen seines Teams für den herzlichen Empfang in Kamp-Bornhofen.

Am zweiten Besuchstag zeigten die Vertreter von Verkehrsverein sowie Flößer- und Schifferverein den Gästen unsere Gemeinde. Hier standen u.a. ein Besuch des Flößer- und Schiffermuseums, der Burgen und der Wallfahrtskirche Bornhofen auf dem Programm. Abends war dann die Bevölkerung eingeladen zu einem kleinen Abschiedsfest während eines Flößerabends im Hotel Rheingraf. Hier stand der rheinische Frohsinn mit viel Humor im Vordergrund, erstklassig zelebriert vom Lahnsteiner Urgestein Krämersch Karl.

#### **KW18-Bild-2**

Bildunterschrift:

Beim Flüzerabend im Rheingraf v.l.n.r.: Floßbaumeister Thomas Kipp aus Schiltach, Ortsbürgermeister Frank Kalkofen, Willi Pusch, Werner Proff, Innenminister Roger Lewentz und Alfred Leyendecker.

Zum Abschied am Morgen des dritten Besuchstages hatten sich die Kinder unseres Kindergartens am Rheinufer versammelt, um den Schiltacher Flößern, die ihre Reise nach Hildorf fortsetzten, noch einmal freudig zuzuwinken und auf Wiedersehen zu sagen.

Namens der Bürgerschaft sage ich auch auf diesem Wege nochmals herzlich Dankeschön an alle Mitstreiter, die zum Erfolg dieser Besuchstage beigetragen haben.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

### Erlöse aus Kamper Cocktailpartys enorm Spenden an wohltätige Zwecke überreicht

Ich will auch auf diesem Wege noch einmal herzlich Dankeschön sagen an das Orga-Team der Kamper Cocktailparty mit Simon Gras und Elli Querbach an der Spitze. Die haben nämlich kürzlich an einem Wochenende knapp 3.000 Euro an Spendengeldern für Kriegsflüchtlinge aus der Ukraine eingenommen. Das Geld konnte nun seinen unterschiedlichen Spendenzwecken übergeben werden. Die Kinder der Kamper Grundschule entschieden sich, der Elterninitiative krebskranker Kinder Koblenz e.V. ihren selbst eingenommenen Betrag von 845 Euro zukommen zu lassen. Die Grundschüler hatten an einem sonnigen Sonntag Kuchen und andere selbst gebackene Leckereien verkauft. Die Elterninitiative unterstützt derzeit vier Familien, deren Kinder an Krebs erkrankt sind und deren Therapie nach der Flucht aus der Ukraine im Kemperhof weitergeführt wird. Zwei dieser Kinder hatten vor kurzem Geburtstag und konnten sich dank der Spenden auch über schöne Geschenke freuen. Das Orga-Team der Kamper Cocktailparty hatte 2.060 Euro an Spendengeldern zur Verfügung und informierte sich, in welchem Umfang bei uns in der Region Bedarf ist. Sie entschieden sich, die Gelder an verschiedene Orte aufzuteilen. So gingen 900 Euro an die Ortsgemeinde Dahlheim, die das Geld innerhalb der Gemeinde an Bedürftige verteilt hat. In Osterspai kümmert sich Olja Helbach um Geflüchtete und erhielt ebenfalls 900 Euro zum Verteilen an die Kriegsflüchtlinge. Die verbleibenden 260 Euro wurden einer geflüchteten Familie in Weisel gespendet, der es zu diesem Zeitpunkt an Vielem mangelte. Unser aller Dank geht aber auch an die vielen Sponsoren, die für die Cocktailparty Sachgegenstände oder Gutscheine zur Verfügung gestellt haben. Ohne ihre Unterstützung wäre eine so große Tombola nicht möglich gewesen, die wesentlich zur Einnahme einer solch hohen Spendensumme beigetragen hat. Hierbei geht ein ausdrückliches Dankeschön auch an Blumen Storm, Hotel Rheinkönig & Rheintal, Getränke Kunz & Sohn, Hotel Rheingraf, Bauhaus Lützel, Taunus Wunderland, Neuwieder Zoo, Koblenz Touristik, Ghotel Koblenz, Crealinas und diversen privaten Sponsoren. Es ist sehr erstaunlich, wie viel Geld unter dem Motto „Party feiern für einen guten Zweck“ zusammen gekommen ist, dafür allen Organisatoren, Gästen und Sponsoren vielen lieben Dank!

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

## Ortsbürgermeister in Urlaub

In der Zeit von 11.-29.05.2022 befinde ich mich in Urlaub. Die Vertretung übernimmt in dieser Zeit erster Beigeordneter Peter Wendling.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister

## Sprechstunde des Ortsbürgermeisters

Die nächsten Sprechstunden des Ortsbürgermeisters im Rathaus, 1. Etage, finden am Freitag, 06.05.2022, 17.00 Uhr bis 18.00 Uhr, und nach Urlaubsrückkehr wieder am Donnerstag, 02.06.2022, 19.00 Uhr bis 20.00 Uhr, statt.

Frank Kalkofen  
Ortsbürgermeister